

© Le Pays, Mercredi le 22 Octobre 2008  
Droits de reproduction et de diffusion réservés

## Jumelage Solidarité franco-allemande contre la misère



Jacques Hélias et Werner Spec entourés de membres d'associations caritatives. Photo Astrid Steimer

Les maires de Montbéliard et Ludwigsburg ont signé samedi la déclaration de solidarité. Jacques Hélias et Werner Spec, en présence de membres d'associations caritatives se sont réunis dans les salons de la mairie de Montbéliard à l'occasion de la signature de cette déclaration à la demande de « *nos amis allemands* ». Jacques Hélias a rappelé que « *l'état des lieux de la situation mondiale est catastrophique et que la crise internationale que nous traversons contribue à renforcer la situation de pauvreté et de détresse sociale* ». Le pays de Montbéliard serait lui aussi menacé, il souligna que « *les jours de travail chômés m'inquiètent et qu'il convient de trouver des solutions de fonds, dans un souci d'unité locale, nationale et européenne* ». Dans le même état d'esprit, la ville de Montbéliard via son CCAS s'est

engagée dans le projet de l'abri de nuit, un dispositif « *manquant dans la chaîne de l'hébergement pour les populations les plus défavorisées*. » D'autre part, les villes jumelées de Ludwigsburg et de Montbéliard se sont associées dans le cadre d'un partenariat actif en direction du Burkina Faso. Sont déjà présentes en deux points des zones maraîchères. L'Allemagne qui fonctionne avec une politique de dons, a investi 400 000 euros et la France qui, elle, investit avec de l'argent public, seulement 15 000 euros. Mais ces 15 000 euros font vivre déjà 300 familles.

---